



深野中学校だより

《校訓》
知性・創造
鍊磨・友愛

2025年6月27日
校長 田中 健二

連日蒸し暑い日が続いています。雨が降ったりやんだり、寒暖の差も依然大きな状態で、誰もが体調を整えるのに苦慮しています。ご家庭でも体が夏バージョンになるまでは、体調管理に注意をしてください。

今月の5日より2泊3日で3年生の修学旅行が実施されました。天候が危ぶまれましたが、3日間とも良い天気に恵まれ、予定通りのスケジュールを無事にこなすことができました。今年度より旅行方面を一新し、富山県を中心とした内容となっています。1日目はラフティングと学年レク。2日目はグループに分かれての体験学習と、富山駅周辺の散策。最終日は金沢市街を歩きました。出発式での校長あいさつで、「先生に頼ることなく、しおりをもとに先を読んで、どうすればより盛り上がるのかを考えて行動しよう」と伝えました。おおむね、その目標は達成できたと思います。メリハリの効いた行動には、さすが3年生だと感心しました。旅行中、当然褒められることもあれば、注意を受けることもあります。これから課題も出てきました。今後の学校生活の中で、どう軌道修正していくのかも楽しみです。様々な機会を生かして成長する姿が期待できる修学旅行になりました。

さて、本日で一学期の期末テストも終わりました。特に3年生は気持ちの切り替えをして、テストに臨むことができたでしょうか。結果が楽しみですね。

* いよいよ7月、夏本番となります。何度も繰り返すようですが、くれぐれも熱中症に気をつけましょう。また市内各地で不審者の情報があります。登下校に注意し、複数で明るい道を選ぶなど、被害にあわないようにしましょう。

保護者の皆様、期末懇談が7月10日より始まります。お忙しいこととは存じますが、ご協力お願いします。

